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14:18 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos
Beginn des TOPs: 14:17

Protokolle
• 448 – „in Arbeit“
• 450 V1 – „zu beschließen“
• 451 V2 – „ging rum“
• 452 V1 – „in Arbeit“
• 453 V2 – „ging rum“
• 454 V1 – „in Arbeit“

14:19 Uhr: Felix Thran und Hendrik Klöß kommen.
14:21 Uhr: Timuçin Boldt kommt.

Beschluss

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll 450 in der Version 1 vom 07.05.2018,vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.
Ja Nein Enthaltung
4 0 6

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 10

14:23 Uhr: Sebastian L. Hauer kommt.

ToDos
Alt:

• Büroschränke ausräumen → Hendrik R. → weiterhin in Arbeit
• Pflanzen kaufen → Nicolas L. → in Arbeit
• real-IT-y Grillen planen → Felix T. und Event-AG → Felix musste die Planung kurzfristig an HansDecker abgeben.
• Lagerplatz für Chafing Dishes finden → Felix T. → in Arbeit
• Klemmrahmen für den Toilettenbiber mit dem Dekanat besprechen → Hendrik R. → in Arbeit
• Hendrik K. auf die Lernraumstuhl-Problematik ansprechen→ Sebastian P.→ indirekt in der Sitzunggeschehen
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Neu:

• Mit dem Dekanat über die Lernraumstühle reden → Hendrik K.
• Unicum anschreiben, ob sie uns weniger Exemplare zu schicken können → Jonas Z.
• Inventarliste für die FsBs erstellen → Felix T.
• Klären ob wir Preise bei Wettbewerben vergeben dürfen → Finanzer
• Geschirr und Besteck in der Küche kontrollieren → Hauer und der erstbeste FsRler, den er dafürfindet

2 Post
Beginn des TOPs: 14:25
B Dezernat 2.4 – Flyer über den zentralen Postdienst – wird im FsR-Büro ausgelegt
B Linux Magazin – ausgelegt
B Unicum – ausgelegt
B Referat Internationales – INFO international Juni 2018 – ausgelegt
B VDI Nachrichten – ausgelegt

3 Mails
Beginn des TOPs: 14:27

• Die real-IT-y würde sich gerne den Namensschilddrucker ausleihen. Dies wird ihnen gestattet.
• Die FsBs wollen von jeder Fachschaft eine Inventarliste mit Wertgegenständen ab 200€ Zeitwerthaben.
• Das Haus Dörstelmann kann bald wieder genutzt werden, die Renovierungen sind fast abgeschlos-sen.
• Sonstiges

– squeaker.net veranstaltet das „Inside: Consulting“ ein Event für Absolventen in München am15.06.2018.
– Das Centrum für Entrepreneurship und Transfer veranstaltet am 28.06.2018 um 18 Uhr hieran de TU eine Lounge mit dem Thema „Gründerszene Ruhr“.

4 Berichte
Beginn des TOPs: 14:30

• David M.:
– Das Studierendenwerk führt eine Umfrage zur Nutzung der Mensa durch.
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• Maddog:
– Die Wahl zum Studierendenparlament läuft ohne Zwischenfälle.

• Felix T.:
– Das Merchandize ist jetzt komplett im E33 Schrank.

• Hendrik K.:
– Der Kiosk hat eine Lieferung gekriegt.

• Jonas Z.:
– Die E-Mail zu den Offline-Diensten wird nach der Sitzung rumgeschickt.

• Jasmin S.:
– Die Spülmaschine funktioniert. Irgendjemand hatte während sie lief die Wasserzufuhr zuge-dreht. Das ist der Metallarmaturgriff unterhalb vom Boiler.
– Ein neues Finanzbeschlussbuch wurde gedruckt und gebunden.

• Hendrik R.:
– Der Big Bang findet nächste Woche statt. Es werden noch jede Menge Helfer gebraucht. ProFachschaft sollten so 15-20 Helfer da sein. Um Helfer zu belohnen erhalten sie Freimarken.Die Kassenschichten werden ausschließlich von den Fachschaftsräten besetzt.

• Nicolas L.:
– Am 19.06.2018 wird nach der Sitzung das Gruppenfoto des FsRs gemacht. Eine E-Mail wirddazu noch rumgeschickt.
– Die Absolventenfeierumfrage wird nach der Sitzung rumgeschickt.

5 Gläser und Fachschaftstassen für die real-IT-y
Beginn des TOPs: 14:44
Vorstellung des TOPsDie real-IT-y würde sich gerne die Gläser, welche unten im Archiv gelagert werden, und die Fachschaft-stassen für das Catering morgen ausleihen.
FazitDer real-IT-y wird die Ausleihe der Gläser und Tassen gestattet.

6 Werbematerial II
Beginn des TOPs: 14:46
Vorstellung des TOPsFelix Thran hat aus Unaufmerksamkeit zwei Beachflags bestellt, unswerden jetzt zwei Banner und zweiBeachflags geliefert. Durch die zweite Beachflag wurde allerdings das Budget gesprengt. Felix würdegerne den Finanzbeschluss 452.2F für das Werbematerial um 70€ aufstocken.
Diskussion• Kann nicht ein Teil des Auftrages storniert werden?

– Nein, zu dem Zeitpunkt, als der Fehler auffiel, waren die Beachflags schon gedruckt.
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Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Informatik beschließt, zusätzlich zum Beschluss 452.2F, 70€ für Werbema-terial der Fachschaft Informatik.
Ja Nein Enthaltung
10 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 10

7 Ausmisten
Beginn des TOPs: 14:53
BerichtBeim Aufräumen wurde eine Urne mit alten Wahlunterlagen, welche keine Namen enthalten, undAuszählungsunterlagen gefunden. Auf den Auszählungsunterlagen sind Unterschriften von ChristophParnitzke und Nico Redick. Die Unterlagen werden demnächst vernichtet.

8 Hochschulgesetz
Beginn des TOPs: 14:55
Vorstellung des TOPsDie Landesregierung will ein neues Hochschulgesetz bis Sommer 2019 durch den Landtag kriegen,welches dann zum Wintersemester in Kraft treten könnte. Da dieses Gesetz große Nachteile für dieStudierende hat, wäre es wünschenswert wenn sich der FsR in einer Stellungnahme gegen das neueHochschulgesetz ausspricht.
Diskussion• Hendrik R. schreibt schon eine Stellungnahme für den AStA dazu. Der FsR könnte sich dieseranschließen.

• Dann sollte sich der FsR lieber der Stellungnahme der letzten KIF dazu anschließen.
– Auch diese wurde von Hendrik R. geschrieben

• Der FsR wird sich der Stellungnahme des AStAs anschließen.

9 Rahmenprogramm für die FsRK
Beginn des TOPs: 14:58
Vorstellung des TOPsDie nächste FsRK wird von der Fachschaft Informatik ausgerichtet, für dessen Rahmenprogramm be-antragt Timuçin 50€.
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Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FsR beschließt 50€ für das Rahmenprogramm der FsRK am 13.06.2018.
Ja Nein Enthaltung
10 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 10

10 Fachschaftslogo
Beginn des TOPs: 15:01
Vorstellung des TOPsChristoph Parnitzke und David Mehren haben sich überlegt wie ein Wettbewerb zur FachschaftslogoWahl aussehen kann. Der Wettbewerb könnte wie folgt durchgeführt werden:

• Der Zeitraum zur Einreichnung von Logos sollte zwei bis drei Monate sein.
• Der FsR trifft ggf. eine Vorauswahl.
• Auf der FVV werden fünf Logos vorgestellt.
• Aus diesen Logos und dem aktuellen wählt die FVV das neue Logo der Fachschaft.
• Die Einreicher des gewählten Logos erhalten einen Preis.

Diskussion• Wie sinnvoll ist es, denWettbewerb auf der FVV zumachen? Dies kostet wieder Zeit und könntedie Dauer der FVV erheblich erhöhen.
– Das Troll-Risiko ist auf der FVV deutlich geringer. Sollte das Logo durch ein Tool gewähltwerden, wären Mehrfachabstimmungen einzelner Personen nicht zu verhindern.
– Eine Vorauswahl über ein Tool und dann die finale Entscheidung auf der FVV zu machen istrepräsentativer.

• Das Logo ist nirgendwo verankert, wie z.B. in der Satzung, eigentlich könnte deswegen der FsRalleine sich für ein Logo entscheiden.
• Die Logos sollten dannmindestens eineWoche vor der FVV per E-Mail bekannt gegebenwerden.
• Ist es denn möglich, dass die Logos nur vorgestellt und darüber abgestimmt wird, ohne dass eseine Diskussion dazu gibt?

– Ja, aber es wird immer Diskussionen geben.
• Es wird angemerkt, dass es möglich sein wird, die Abstimmung in einer Geheimenwahl zu ma-chen, da ja die Namen der Künstler bekannt sein werden.

– Dass dies verlangt wird, wird als sehr unwahrscheinlich erachtet.
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• Es wird einen Disclaimer zu der Nutzung des Logos geben. Hier ein Vorschlag:Der Gewinner räumt der FSI ein zeitlich und räumlich unbeschränktes Recht ein, das entwickelteLogo in allen denkbaren Nutzungsarten zu nutzen. Er räumt der FSI ferner das Recht ein, diesesNutzungsrecht auf beliebige weitere natürliche oder juristische Personen zu übertragen.
• Weitere Anforderungen für Einreichungen:

– Das Logo muss in Vektordaten, insbesondere auch als SVG vorliegen. Eine Nutzung mit derfreien Vektorsoftware Inkscape muss problemlos möglich sein.
– Verwendete Farben müssen in RGB und CMYK definiert sein.
– Das Logo sollte auch in einer schwarz-weiß-Version bzw. als Umriss gut erkennbar sein. Eskann auch eine entsprechend angepasste Version mit eingereicht werden.
– Das Logo sollte in folgenden Varianten vorliegen (jeweils ggf. plus Monochrom-Version):

– Als große, beliebig hochskalierbare Variante.
– Favicon-Version für 16x16px
– Falls nötig eine weitere Version für 32x32px

• Darf die Fachschaft eigentlich Preise ausschreiben?
– Es wurden schonmal Preise vergeben, z.B. beim Mario Kart Turnier.
– Der Preis sollte schon so um die 200€ umfassen, die würde die Qualität der Einreichungenfördern und den Aufwand entschädigen.
– Die Finanzer sollten abklären wie es mit Preisauschreibungen aussieht.

15:11 Uhr: Jasmin Bruns kommt.
• Wie sicher ist, dass sich das Logo ändern wird? Die Ersteller der eingereichten Logos könntensich dann ärgern, wenn das Logo bleiben würde. Auch könnte der Ersteller des alten Logos aufdie Idee kommen, dass ihm dann der Preis zu steht.

– Ja, es kann sein, dass sich dann Leute darüber ärgern. Der Preis könnter aber auch nurausgeschrieben werden, wenn sich das Logo ändert.
– Außerdem können auch Trostpreise vergeben werden.

• Soll der Biber an sich behalten werden?
– Wenn der Biber aus dem Logo verschwindet, könnte das durchaus Probleme mit sich zie-hen, z.B. bei der Fachschaftszeitung. Den Biber durch ein Faultier zu ersetzen, würde aberwahrscheinlich die Fachschaft momentan besser darstellen.
– Der Biber wurde explizit nicht in den Anforderungen erwähnt, da dies die Kreativität ein-schränkt.
– Der Biber ist schon seit Jahren das Logo und Maskottchen der Fachschaft, den jetzt zuändern wäre nicht so gut.
– Ein anderes Logo bedeutet nicht unbedingt, dass der Biber nicht mehr unser Maskottchenist.
– Vorschlag: Wenn ein Tier im Logo ist, muss es der Biber sein.
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• Folgen eines neuen Logos:
– Neue Beachflags zu kaufen wäre nicht schlimm, das teuerste an diesen sind die Stände unddie wurden bereits gekauft.
– Das ganze Merchendize müsste ausgetauscht werden. Davon ist noch ein ganzer Haufenvon vorhanden.

• Um den Arbeitsaufwand zu verringern, könnte nur die normale Version der Vorschläge einge-reichtwerden. Allerdings könnte es dann Problememit demNachreichen der anderenVersionengeben.
• Preise an alle Einreicher zu verteilen ist nicht sinnvoll, sonst werden viele nicht ernst gemeinteVorschläge gemacht.
• Eine Vorauswahl sollte unbedingt durchgeführt werden, sonst stehen auf der FVV obszöne Logoszur Auswahl.
• Es besteht der Konsens, dass eine Vorauswahl gemacht wird. Alle diejenigen die es durch diesegeschafft haben, könnten einen kleinen Preis erhalten, z.B. 5/,€ Kioskkarten.
• Entschädigungspreise sollten dann aber eher 20/,€ Kioskkarten sein.

– Es ist immer noch einWettbewerb, dafür dann jedem eine 20/,€ Kioskkarte zu geben wärezu viel. Jeder Teilnehmer muss damit rechnet, dass er leer ausgeht.
• Die letzten fünf Logos könnten auch als Banner gedruckt und vor der FVV aufgehangen werden.Anschließend könnten diese dann als Trostpreis an die Verlierer übergeben werden.

Meinungsbild: Soll der Biber eine Anforderung für ein neues Logo sein? Jeder hat nur eine Stimme.
Option StimmenJa 3Nein 3Nein, aber keine anderen Tiere 7

11 Lasertagtermin
Beginn des TOPs: 15:33
Vorstellung des TOPsBei demDoodle gab es einenGleichstand zwischenmehreren Terminen. Dies ist zumeinenDonnerstagder 21.06. mit den Startzeiten zwischen 17-18 Uhr und 19-20 Uhr, zum anderen ist es Donnerstag der28.06. mit Startzeiten ab 19 Uhr. Zwischen diesen drei Optionen soll sich jetzt entschieden werden.
Diskussion

Meinungsbild: Welcher Termin soll festgelegt werden? Nur FsRler dürfen teilnehmen und haben je-weils eine Stimme.
Option Stimmen21.06.2018 17-18 Uhr 121.06.2018 19-20 Uhr 128.06.2018 ab 19 Uhr 2Ist mir egal 6

• Der 28.06. wird festgelegt.
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• Die Ja-Stimmen im Doodle werden als feste Zusage gezählt.
• Nach der Sitzung wird noch eine E-Mail dazu rumgeschickt.

12 Sonstiges
Beginn des TOPs: 15:42

• Der Bestand an Besteck und Geschirr in der Küche sollte mal nach der real-IT-y kontrolliert werdeund dann gegebenenfalls mit der Reserve aufgefüllt werden. Im gleichen Zuge könnte auch einheit-liches Geschirr und Besteck gekauft werden und das alte weggeschmissen werden.
– Da zu viel wegkommt oder kaputt geht, lohnt es sich nicht einheitliche Garnituren zu kaufen,da es Probleme bei der Wiederbeschaffung geben könnte.
– Das was jetzt da ist, ist noch zu gebrauchen und muss nicht ausgetauscht werden, sondernkann mit den Reserven aufgefüllt werden.

13 Newsletter
Beginn des TOPs: 15:46

• Das Studierendenwerk führt eine Umfrage zur Mensanutzung durch.
• Die real-IT-y ist am 06.06.2018.
• Die Wahlen zum Studierendenparlament laufen.
• Nächste Woche, am 14.06., ist der Big Bang. Helfer werden noch gesucht.

15:49 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.
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